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Anfrage 
 
 
der Abgeordneten Herbert, Mayerhofer, Vilimsky 
und weiterer Abgeordneter 
an die Bundesministerin für Inneres 
betreffend Dienstzuteilungen 
 
Im Jahr 2010 war zum Stichtag 01.12.2010 die folgende Anzahl an Exekutivbediens-
teten von Polizeiinspektionen des LPK Wien zu den angefragten Dienststellen/ Or-
ganisationseinheiten dienstzugeteilt bzw. innerhalb des LPK Wien (auf Dauer oder 
vorübergehend) dienstzugewiesen: 
 
zu Organisationseinheit   Anzahl 
BMI-Zentralleitung    21 
BAK      11 
EKO Cobra     96 
Bundeskriminalamt    43 
Landeskriminalämter   5 
Bundeskriminalamt Wien   116 
Polizeimusik Wien    25 
Polizeianhaltezentrum Wien  8 
 
In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an die Bundesmi-
nisterin für Inneres folgende  
 

Anfrage: 
 

1. Waren im Jahr 2011 Planstellen bei der Exekutive länger als 4 Wochen nicht 
besetzt? 

2. Wenn ja, aus welchen Grund? 
3. Wenn ja, um wie viele Planstellen handelt es sich dabei und welche Bereiche 

bzw. Dienststellen waren davon betroffen? 
4. Wie viele Planstellen waren bei der Exekutive im Jahr 2011 durch Dienstzutei-

lungen nicht besetzt? 
5. Welche Bereiche bzw. Dienststellen waren davon betroffen aufgeschlüsselt 

nach den zugeordneten Planstellen? 
6. Zu welchen Dienststellen erfolgten diese Zuteilungen, aufgeschlüsselt auf die 

betreffenden Dienststellen? 
7. Wie viele dieser Zuteilungen erfolgten länger als 3 Monate und welche Dienst-

stellen betrafen diese, aufgeschlüsselt auf die betreffenden Dienststellen? 
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8. Wie viele dieser Zuteilungen erfolgten länger als 6 Monate und welche Dienst-
stellen betrafen dies, aufgeschlüsselt auf die betreffenden Dienststellen? 

9. Wie viele dieser Zuteilungen erfolgten länger als 12 Monate und welche 
Dienststellen betrafen diese, aufgeschlüsselt auf die betreffenden Dienststel-
len? 
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